



02.08.2007

Grußwort von General Shaw Clifton

zum 100-jährigen Bestehen der Pfadfinderbewegung

Zum Anlass des 100-jährigen Bestehens der Pfadfinderbewegung grüßt die Heilsarmee alle Pfadfinder und ihre Leiter weltweit und wünscht ihnen alles Gute. Die Heilsarmee hat von Anfang an enge Verbindungen zur Pfadfinderbewegung unterhalten. Der Gründer der Organisation, Lord Baden-Powell, ermutigte den Gründer der Heilsarmee, William Booth, Heilspfadfindergruppen ins Leben zu rufen. Im Jahr 1913 entstanden Gruppen für Jungen und 1915 für Mädchen. Die Verbindung wurde 1948 gestärkt, als die Heilspfadfinder sich offiziell der Pfadfinderbewegung anschlossen.

Die Heilsarmee erkennt die Werte der Pfadfinderbewegung an und respektiert sie. Als weltweite christliche Kirche und soziale Organisation, die in 111 Ländern arbeitet, würdigt sie die einigende Kraft von Organisationen wie der Pfadfinderbewegung.

Das Thema "2007: Eine Welt, ein Versprechen", das für dieses Jubiläumsjahr ausgewählt wurde, unterstreicht diese Einheit. Zahlreiche Heilspfadfinder und ihre Leiter sind unter den 40 000 Pfadfindern, die das Jubiläum durch ihre Teilnahme am 21. World Scout Jamboree feiern, das vom 27. Juli bis 8. August in Großbritannien, dem Geburtsland der Pfadfinderbewegung, stattfindet.

Möge das Jubiläumsziel "Jeder Pfadfinder auf der Welt leistet einen Beitrag zum Frieden" erreicht werden und möge die Pfadfinderbewegung weltweit zu echten Veränderungen beitragen.

General Shaw Clifton: Internationaler Leiter der Heilsarmee